



神目小だより

学習発表会直前号

学校教育目標

夢をもち 心豊かに たくましく生きる神目の子

http://www.town.kumenan.okayama.jp/school_koume/

学習発表会の練習が着々と進み、いよいよあさってが本番です。17日(水)には、いつもよりも緊張感が高まった中で、予行をしました。どの学年も学習したことをもとに作った発表内容でした。毎日少しずつ、それぞれの学年で小道具を作ったり、動きを工夫したりしていました。

今年は全学年の児童が当日の発表を見ます。例年、児童はござに座っていましたが、児童間の身体的な接触をできるだけ少なくするために、いすに座ります。観客席も後ろまでいっぱいになります。

観客席の前3列は、発表をする学年のご家族に優先的に座っていただきたいと考えています。発表が終わるたびに席の移動をお願いいたします。

毎日、一生懸命、練習してきました。たくさんの拍手で、児童を応援していただけるとありがたいです。昨日プログラムをお配りしたとおり、学年順の発表です。

1年 劇「おむすびころりん」



1年生は国語の時間に学習した「おむすびころりん」を音読劇で発表します。何度も練習してきたので、注目してください。

劇の中では、体育の時間に学習したマット運動の技や音楽の時間に練習した「きらきらぼし」の合奏も行います。元気いっぱいの1年生の発表を最後までお楽しみください。

2年 劇「スイミー」

2年生は国語の時間に学習した「スイミー」を音読劇で発表します。声の大きさや動きを工夫しながら練習をしてきました。鍵盤ハーモニカで「ぷっかりクジラ」、打楽器で「いるかはざんぶらこ」の演奏をします。

2年生のがんばる姿をごらんください。



3年 劇「三年とうげ」



3年生は国語で学習した「三年とうげ」を音読劇で発表します。

「三年とうげで、転んだならば、3年だけしか生きられない」という伝説の伝わる村のおじいさんが、三年とうげで転んでしまいました。さて、どうなるのでしょうか。

登場人物になりきって、大きな声と動きで元気いっぱい演じます。最後までごゆっくりお楽しみください。

4年



劇「日本の魅力、紹介しよう」

国語や社会、総合など、様々な教科で47都道府県について学んできた4年生。その中から3つの都道府県を選び、紹介します。

どのように伝えるか、せりふや動きも4年生みんなと一緒に考えて作りました。いつも楽しいことが大好きな4年生。最後までがんばります。

5年



劇「福祉レンジャー」

5年生は今年、総合学習で福祉について学習を進めています。1学期にはパラリンピックについての調べ学習を、2学期からは車いす体験やアイマスク体験を通して、福祉に対する理解を深めてきました。そんな5年生が得た学びを実際に活動した時の写真等も交えながら発表します。

児童の動きとともに、ステージ後方のスクリーンにも注目してごらんください。

6年



劇「ザ・学習発表！」

6年生は小学校最後の学習発表会です。国語や音楽・家庭科など、今までに学習してきたことをみなさんに見ていただきたいと思います。

音読や合唱、寸劇の練習をみんなで協力して進めました。はりきって発表しますので、最後までごらんください。

5・6年 合奏「キセキ」(GReeeeen)

今年の合奏曲は GReeeeenの「キセキ」です。リズムが速く難しいところもたくさんありましたが、休み時間も利用して、毎日、一生懸命に練習をしてきました。

今年も新型コロナウイルスの影響で様々な制限がありました。心を一途にして、明るい未来が来ることを信じて、演奏したいと思います。



コロナ対策で会場を換気しております。温かくしてお越しください。ご協力をよろしくお願いいたします。